

# JIS.CO.ID

## Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Jul 19, 2023 - 12:05



*Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung*

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cisu, Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan sambang warga pada hari Rabu, tanggal 19 Juli 2023. Pukul 10.00 WIB, Bhabinkamtibmas mendatangi

Kp. Gunungsari, Ds. Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas mengikuti program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Dalam program ini, Bhabinkamtibmas turut menampung curhatan dan saran dari warga masyarakat Desa Cisitu.

Selama sambang warga, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan beberapa pesan kamtibmas kepada masyarakat. Pertama, warga diminta untuk bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah satu bentuk kerjasama yang diharapkan adalah melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya, guna mencegah paham radikalisme dan anti Pancasila.

Kedua, apabila terdapat permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, warga diimbau untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas maupun aparat Desa Cisitu. Hal ini bertujuan untuk mengantisipasi penyebaran informasi yang tidak akurat dan menjaga situasi kondusif.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat Desa Cisitu untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah. Dalam upaya ini, warga diminta untuk mengunci rumah atau kantor serta menutup jendela saat berpergian, guna mencegah tindak kejahatan.

Terakhir, warga juga diingatkan agar berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya untuk tidak tergoda dengan ajakan atau rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Diharapkan pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dapat diterima dan diimplementasikan dengan baik oleh masyarakat Desa Cisitu guna menjaga keamanan dan ketertiban bersama.